

Bilan d'une semaine de marches silencieuses

Très soucieuses de la situation de l'entreprise Swissmetal Boillat, les femmes en colère ont décidé de mettre sur pied des marches silencieuses tous les soirs de cette semaine.

Chaque jour, une bonne cinquantaine de personnes d'horizons différents ont participé à cette marche. Licenciés, employés, villageois et sympathisants ont ainsi pu se retrouver pour confirmer pacifiquement que, contrairement aux idées reçues, la situation à la Boillat est loin d'être normalisée.

Lancée en quelques heures, cette action a rencontré du succès chaque jour. Vêtus de noir, les participants voulaient démontrer ainsi leur tristesse et leur désarroi face à la situation de l'entreprise.

Ayant participé à l'AG de Swissmetal, les femmes en colère prennent au mot le CEO Martin Hellweg qui, en clôture de séance, s'est dit ouvert au dialogue et à la discussion. En tant qu'employée ou licenciée, femme d'employé ou licencié, ou tout simplement femme de la Vallée soucieuse de l'avenir de la région, elles demandent à rencontrer personnellement M. Hellweg, à Reconvilier ou à Dornach et dans un délai raisonnable. Un courrier dans ce sens sera adressé à M. Hellweg dans le courant de la semaine prochaine.

Les femmes en colère espèrent vivement que M. Hellweg répondra positivement à leur missive et qu'il tienne sa promesse de dialogue faite lors de l'AG.

Les femmes en colère

Contact :

femmesencolere@romandie.ch